



El jueves 5 se realizó en la Catedral Metropolitana un acto de celebración de los 20 años del inicio de las relaciones diplomáticas entre el Estado de Israel y la Santa Sede

CONFRATERNIDAD ENTRE ISRAEL Y EL VATICANO UN MENSAJE DE CONVIVENCIA

El pasado jueves la Nunciatura Apostólica y la Embajada de Israel realizaron un acto conmemorativo del 20 aniversario del establecimiento de las relaciones diplomáticas entre Israel y el Vaticano en la Catedral Metropolitana. La ceremonia, si bien se da en el marco de la relación entre dos Estados, no deja de tener un alto valor ecuménico, tras el incidente ocurrido hace unos días cuando un grupo ultraconservador católico lefebvrista intentó frenar un acto judeo-cristiano en el mismo lugar cuando se conmemoraba un nuevo aniversario de "La noche de los cristales rotos", considerada el inicio del Holocausto judío perpetrado por el nazismo.

En 1993, diplomáticos del Vaticano e Israel firmaron un acuerdo que establecía el inicio de las relaciones diplomáticas entre ambos Estados. "Estamos en un viaje a través de muchas dificultades, como sabemos -destacó el Nuncio Apostólico de la Argentina, monseñor **Emil Paul Tscherrig-**. Pero a través del diálogo, la amistad tuvo lugar antes del acuerdo que celebramos hoy. No todos los problemas fueron resueltos, pero el diálogo está continuando, la amistad está creciendo". Para la embajadora de Israel en Argentina, **Dorit Shavit**: "Las relaciones entre Israel y el Vaticano pueden servir de modelo de cómo se pueden mejorar las



Espíritu ecuménico
El papa Francisco cuando recibió al rabino Abraham Skorka. Juntos escribieron el libro *Sobre el cielo y la tierra*.

relaciones".

La conmemoración del 20 aniversario fue un ejemplo de convivencia pacífica y mucha confraternidad. Contó además con la presencia del presidente de la DAIA, **Julio Schlosser**; el arzobispo **Mario Poli**; el rabino **Abraham Skorka** -con quien el papa Francisco escribió un libro-; **Ofer Moreno** del Departamento Político de

la Embajada de Israel; el subsecretario de Derechos Humanos, **Claudio Avruj**; **Benjamín Bromberg**, Diputado Nacional (FPV); el embajador **Hernán Plorutti**, director del Departamento de África del Norte y Medio Oriente de la Cancillería Argentina; y el representante para América Latina del Centro Wiesenthal, **Sergio Widder**.